
区分 立場 年代 コメント

評価 代理店役員・従業員 ２０代 内容がまとまっていて大変分かりやすいセミナーでした。

評価 代理店代表者 ６０代 話の内容が明快で分かりやすかった。

評価 代理店役員・従業員 ５０代 財務省の資料のポイントを分かりやすく解説いただいた。

評価 代理店役員・従業員 ３０代
野元専務理事の話は大変分かりやすく、また今後、代理店経営をど
のように進めていけばいいかを考えさせてもらえるセミナーなので
参加できてうれしく思います。

評価 代理店代表者 ５０代 行間を解説いただけて、腹落ちしました。有難うございました。

評価 代理店代表者 ５０代
最新情報が無料で手に入るというお得なセミナーを開催いただき感
謝します。他県の代協ですが今後も有益なセミナー情報の共有をし
てもらいたい。

評価 代理店代表者 ５０代 分かりやすい説明で金融庁の姿勢がよく理解出来ました。

評価 代理店代表者 ５０代 顧客本位の業務運営を再認識する良い機会となった。

評価 代理店代表者 ５０代

野元専務理事のセミナーは信頼性があり、今回のセミナーも組織型
代理店規模の代理店向けのような感じもしましたが、組織型代理店
ではない私にも大変参考になりました。家族経営ですが前向きに努
力して行こうとの気持ちになりました。

評価 代理店代表者 ５０代 わかりやすかった。

評価 代理店代表者 ５０代 さすが、野元専務わかりやすかったです

評価 代理店代表者 ５０代 財務局の対話について、よく理解できたように思う

評価 代理店代表者 ５０代

大変有意義な時間を過ごさせていただきました。
電話対応で途中退席される方も無く、セミナーに集中できたのが良
かったです。
また機会があれば参加させて頂きたいと思います。

評価 代理店代表者 ５０代
内容が充実していた事は、もちろん素晴らしかったのですが、その
場でのアンケートなど、Web会議の進め方も勉強になりました。

評価 代理店代表者 ５０代
まわりを気にせず集中できることと
資料が目の前にて確認できるので
確認漏れがない

評価 代理店代表者 ５０代 勉強になりました。

評価 代理店代表者 ５０代 オンラインでの開催の為、リラクッスでき良かった。

評価 代理店代表者 ５０代

近い未来への周辺知識の立ち位置のセミナーだと感じました　すぐ
に役立つものではないですが重要な事項ですので　今回のオンライ
ンはとても良かったと思います　コロナ過で発見できたセグメント
ではないでしょうか
今後は
区分けをしてオンラインセミナーもどんどん増やしていただきたい
です。
講師の方は　マイクをつけていただきたいです。

評価 代理店代表者 ６０代 大変有意義でした。



評価 代理店代表者 ６０代
セミナー中のアンケート等オンラインの臨場感ともいえるものがあ
りよかった

評価 代理店代表者 ６０代 6月１９日の公表を分かりやすくとらえられました。

評価 代理店役員・従業員 ６０代 具体的な説明を頂き、分かりやすい内容でした

評価 代理店役員・従業員 ６０代 タイムリーな内容で参考になった。

評価 代理店役員・従業員 ６０代
野元専務・山中会長・吹原事務局長　お疲れ様でした。滋賀県代協
理事会で報告します、7月14日に開催致します。

評価 代理店役員・従業員 ６０代 ポイントを要領よく説明頂けた。

評価 代理店役員・従業員 ６０代 財務局のレポートに対する分析、解説が非常に分り易かったです。

評価 代理店役員・従業員 ６０代

関東財務局がヒアリングを実施した背景や報告書の行間にあること
などをお話しいただき、大変参考になった。
リモートでの開催であったが、現場参加での開催と何ら遜色なく、
時間的にも有効で、大変良かった。
日本代協、大阪代協の皆様に感謝申し上げます。

評価 ７０代以上
内部監査担当の顧問であり今回の講演は大変有意義なものと思いま
した。

評価 代理店役員・従業員 ３０代 内容も進行もとても良かったです。

評価 代理店役員・従業員 ３０代
重要なセミナーもオンラインで参加出来、集合セミナーと大差なく
開催出来るという可能性をすごく感じるセミナーでした。ありがと
うございました。

評価 代理店代表者 ４０代
コロナ禍でコストもかからず安全に参加でき、いま最も旬な内容で
最高でした。

評価 代理店代表者 ４０代
東京などで行われている動きは、その後地域に波及してくるので、
早めに色々聞けることは非常にありがたいです。

評価 代理店代表者 ４０代 野本専務の話が分かりやすく、とても参考になりました。

評価 代理店代表者 ４０代

とても貴重な情報セミナー開催していただきましてとても感謝して
います。
代理店としての繋がりを重視し日々精進していきたいと感じまし
た。



評価 代理店代表者 ４０代

情報を聞きつけ、富山から参加させていただきました。難しい話を
分かりやすく、言いづらいであろう話を曲げずに伝えていただき、
非常に分かりやすく、今後の課題も明確になりました。ありがとう
ございました。大阪代協独自の開催で、企画力に頭が下がります。
素晴らしい組織だと感じました。

評価 代理店役員・従業員 ４０代 状況がよくわかるセミナーで勉強になりました。

評価 代理店役員・従業員 ４０代 わかりやすかった

評価 代理店役員・従業員 ４０代

セミナー中にアンケートを取り、参加者の情報が即座にわかるシス
テムが良かったと思います。
代理店ごとに特性があり、また他代理店の取り組みや評価がわか
り、良かったと思います。

評価 代理店役員・従業員 ４０代 体制整備は、重要な部分なので参考になりました。

評価 保険会社社員 ４０代

今回、大阪代協さんの所管外からの参加となり大変恐縮です。
セミナーでは業界として求められることであり代理店さんの支援の
観点からも大変有益な内容でした。
今後、顧客を守るためのサービスを提供していくためにも代理店さ
ん、保険会社と共同で動き成長していくことが求められると感じて
います。
共に学び続け、成長していきましょう。
貴代協の益々のご発展を祈念いたします。

評価 代理店代表者 ５０代 専務理事の忌憚ないお話が拝聴できた感がありました。

評価 代理店代表者 ５０代
最新の話がウェブで聴講できたのが有難かったです。資料も充実で
よかったです。次もぜひおねがいします

評価 代理店代表者 ５０代
大変良かったです。タイムリーな内容で興味深いアンケートも実施
出来

評価 代理店代表者 ５０代 タイムリーかつ有益で分かり易かったです。

評価 代理店代表者 ５０代
セミナー内容よし・オペレーションよし、素晴らしかったと思いま
す。

評価 代理店代表者 ５０代

大阪代協さんの先鋭的な取り組みと、会員以外に門戸を広げて頂い
たこと心から感謝申し上げます。また野元専務理事（日本代協事務
局）から直接話を聞ける機会が有用であるのを改めてですが再確認
しました。又、吹原局長のスムーズな操作にも感謝です。事前準備
含めシミュレーションされたご努力に敬意を表したいと思います。
本当に有難うございました。●●県代協でも取り組ませていただきま
す。●●●●

評価 代理店代表者 ５０代
他代協ですが、参加できとても参考になりました。また是非行って
ほしいです。

評価 代理店代表者 ５０代
本日はありがとうございました。大変参考になりました。今後とも
宜しくお願いします。

評価 代理店代表者 ５０代

野元専務理事のご講演内容も、お声も事前資料も、とても拝聴しや
すいものでした。有難うございました。
吹原事務局長の仕切りも素晴らしかったと思います。山中会長のご
挨拶も
ご準備から本日までお疲れ様でした。



評価 代理店代表者 ５０代
内容はもちろん良かったが、こんな仕組みを考えた大阪代協さんを
尊敬です

評価 代理店代表者 ５０代

資料を単に見るより話を聞いた方がモチベーションが上がる。
会場に出向くのも楽しみな部分がありますがwebでも十分に伝わっ
たと感じます。
初期段階でweb参加に手間取ってしまい残念でした。
日本代協の存在が一般会員には見えてない中大変有意義な開催だと
感じました。

評価 代理店代表者 ５０代

野元専務理事のご講演内容も、お声も事前資料も、とても拝聴しや
すいものでした。有難うございました。
吹原事務局長の仕切りも素晴らしかったと思います。山中会長のご
挨拶も
ご準備から本日までお疲れ様でした。

評価 代理店代表者 ５０代 野元専務のお話が、大変わかりやすかった。

評価 代理店役員・従業員 ５０代
関東財務局との対話内容が総括された事に加えて、代理店との対話
が実施された背景までもお話し頂き、大変有意義でした。

評価 代理店役員・従業員 ５０代
たいへん分かりやすく、まとめて要点をご説明していただき、とて
も良い機会でした。また、事前にご準備いただいた資料も素晴らし
いと思いました。誠にありがとうございました。

評価 代理店役員・従業員 ５０代
分かりやすい解説でよく理解できました。途中のアンケート集計も
良かったです。

評価 代理店役員・従業員 ５０代 分かりやすかったです

評価 代理店役員・従業員 ５０代
アンケートがあり集中できます。野元様の話が為になり分かりやす
い。3方の絡みがテレビ番組みているようではまりそうになりま
す。感謝でした。

評価 代理店役員・従業員 ５０代
保険業法が改正されて4年が経過した中で、関東財務局が代理店の
体制整備に対してどのような目線、観点で評価しているのかという
ことが理解できたので大変ありがたいセミナーでした。

評価 代理店役員・従業員 ５０代

ありがとうございました。またご準備などお疲れ様でした。
移動時間が無く、すぐに業務に戻れる。集中してお話を聞くことが
出来
オンラインセミナーは有用でした。
関東財務局直接対話の貴重なお話をいち早く解説いただきありがと
うございました。

評価 代理店役員・従業員 ５０代 財務局資料の集約有難うございました。

評価 代理店役員・従業員 ５０代 講師の方のご説明が大変わかりやすかった。

評価 代理店役員・従業員 ５０代
非常に分かり易い内容であり、代理店社内で共有したいと思いま
す。
有難うございます。

評価 保険会社社員 ５０代
講師と関東財務局のつながりから、公表文には出てこない情報や解
説も補足説明量を多く聞くことができ、大変参考になりました。



評価 保険会社社員 ５０代
関東財務局の資料を拝見していたが、今回のセミナーで理解が深
まった。

評価 代理店代表者 ６０代

代理店のみならず保険会社の社員も含めた業界関係者全てに有用な
セミナーでした。
タイムリーで、さすが大阪代協だと感銘しました。益々のご発展を
期待しております。

評価 代理店代表者 ６０代
金融当局の事情をよく承知の上でのお話は、説得力があり理解でき
ました。

評価 代理店代表者 ６０代 タイムリ－な内容で有意義でした

評価 代理店代表者 ６０代
関東財務局による公表資料は驚くほど分かりやすい内容となってい
るものの、野元専務理事の丁寧な解説により、理解が進みました。
ありがとうございます。

評価 代理店役員・従業員 ６０代 大変わかりやすく、理解できました。


